

Hangatnya Sapaan Pos Langit Bilogai: Satgas Yonif 509 Kostrad Dekatkan Diri dengan Masyarakat

Jurnalists Agung - PAPUA.HALUANINDONESIA.COM

Dec 6, 2024 - 11:14



INTAN JAYA- Dalam suasana penuh kehangatan dan kekeluargaan, Satgas Yonif 509 Kostrad Pos Langit Bilogai kembali menunjukkan komitmennya untuk hadir di tengah-tengah masyarakat. Pada kegiatan terbaru, prajurit Pos Langit Bilogai menyambut warga yang datang dengan ramah, memberikan pelayanan kesehatan gratis, dan membagikan paket sembako.

Kegiatan yang dipimpin langsung oleh Dan TK Pos Langit Bilogai, Lettu Inf Abdian Mardhani, ini bertujuan untuk membangun hubungan yang lebih erat antara TNI dan masyarakat setempat. “Kami hadir di sini tidak hanya untuk menjaga keamanan, tetapi juga untuk melayani masyarakat dengan sepenuh hati. Pos kami adalah tempat bagi mereka yang membutuhkan bantuan dan dukungan,” ujar Lettu Inf Abdian Mardhani.

Warga yang datang ke pos merasakan sambutan hangat dari para prajurit yang melayani dengan senyuman. Pelayanan kesehatan gratis meliputi pemeriksaan kesehatan dasar, pemberian obat-obatan, hingga edukasi tentang pentingnya menjaga kebersihan dan kesehatan. Selain itu, pembagian sembako menjadi momen yang menggembirakan bagi masyarakat, terutama di tengah tantangan ekonomi yang dihadapi.

Mama Maria Kogoya, salah satu warga yang menerima bantuan, mengungkapkan rasa syukurnya, “Kami merasa sangat diperhatikan oleh bapak TNI. Bantuan ini sangat berarti bagi kami, terutama di saat-saat sulit seperti sekarang. Terima kasih atas kepeduliannya.”

Lettu Inf Abdian menambahkan, “Kegiatan seperti ini tidak hanya mempererat hubungan antara TNI dan masyarakat, tetapi juga menjadi bagian dari tugas kami untuk memastikan warga merasa dilindungi, dilayani, dan didampingi dalam berbagai kondisi.”

Sapaan hangat dari Pos Langit Bilogai tidak hanya menghadirkan bantuan, tetapi juga menciptakan rasa aman dan kepercayaan yang mendalam antara prajurit TNI dan masyarakat. Ini adalah salah satu wujud nyata dari dedikasi TNI untuk melayani rakyat Papua dengan penuh kasih dan pengabdian.